

# 霞台地区自治会連合ニュース

2014(平成26)年8月15日発行

発行責任 霞台地区自治会連合

## 盆踊り大会、好天にも恵まれ、千数百人の参加で大成功！！

～皆様のご協力に、心から感謝申し上げます～

先日の7月26日(土)、恒例の霞台地区自治会連合主催の盆踊り大会が、大門第二広場で開かれました。

昨年は、夜の7時頃から豪雨が襲い、途中で中止に追い込まれましたが、今回は、朝から猛暑で、夕立も来ずに5時から9時までフルタイムで、盆踊り大会を成功させることができました。

当日は、朝8時に、炎天下の中、男性実行委員の皆さんが8つの自治会から数十名集まり、ヤグラを建てたり、テントを張ったりして、会場設営を行いました。

夕方5時から、予定通り子ども会の踊りからはじまり、トップバッターは野上第2自治会で、元気よく踊りました。子ども会のあと、嘉志和会の方々が円熟した踊りを披露しました。

6時頃から開会式となり、増子連合会長、清水顧問等がヤグラの上から挨拶をしました。井上環境副大臣をはじめ、来賓の方々もたくさんお見えになりました。

実行委員会の方にはもちろん、親和会、安協、消防団の方々にも本当にお世話になりました。あらためて御礼を申し上げます。また、今年は、一昨年に引き続きまして、東京都の底力支援援助金をいただくことができました。



正門です！！



自治会長の踊り(応援団も参加)



浴衣姿もあでやかに...



大門5自治会のテント風景